

Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 12.05.2016

Anwesend: Clara, Jonas, Markus, Rabea

Entschuldigt:

Gäste: Ana, Kathi, Sarah, Susi

Moderation: Jonas

Protokoll: Sarah

Beschlussfähigkeit: OK

Wie geht's mir Runde

Protokoll der letzten Sitzung:

1. Berichte aus den Gremien

1.1. Geschäftsführung

- nichts zu berichten

1.2. Finanzen

- Die schwierige Rechnung von der letzten Fahrt ist geklärt.
- Die Rechnung für das letzte Haus ist mit deutlicher Kritik überwiesen.
- Offen sind jetzt noch die Vorschüsse für Party, Absolvent_innenfeier und o.g. schwierige Rechnung

1.3. FSK

- Johannes war im Urlaub, daher haben Jonas und Rabea ihn vertreten.
- Der stellvertretende AStA-Vorsitz hat gewechselt: Corinna ist zurückgetreten, jetzt Saskia
- Die FSK möchte zur nächsten O-Woche ein Flunkyball-Turnier der Essener Fachschaften starten. Geplant ist der Donnerstag.
- Der Ausflug ins Tiki-Land wird voraussichtlich im November oder Dezember stattfinden.
- O-Wochen Raumbuchungsschwierigkeiten: WiWis haben 39 Räume, KommWiss bei gleicher Studierendenzahl 5.
- Es wird nach neuen Redakteur_innen für die aktuell gesucht.

1.4. Prüfungsausschuss

- nicht anwesend

1.5. Institutsrat

- nicht anwesend

1.6. Berufungskommissionen

- nichts zu berichten

1.7. Fakultätsrat

- Der Fakultätsrat hat sich konsituiert und als neuer Dekan wurde Herr Abs mit 16 zu 9 Stimmen gewählt.

1.8. QVK

- ist immer noch nicht konstituiert. Einige Vertreter_innen sind nie da, deswegen wird es eine Neuwahl geben. Die war im letzten FakRat allerdings nicht möglich.
- Die nächste Sitzung wird am 7.9. stattfinden. Von uns wird noch keine_r Vertreter_in gewählt sein, trotzdem sollte evtl. jemand hingehen.

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen

2.1. Fahrt

- Wir müssen uns schnell entscheiden, da für das Haus eine schnelle Anzahlung von 100€ nötig wäre. Das erste Novemberwochenende ist allerdings belegt, alternativ wäre der 18.-20. November frei.
- Abstimmung: Soll die Fahrt vom 18.-20.11. ins Haus am See gehen (Kosten voraussichtlich 1100-1200€)?
 - ➔ Einstimmig angenommen ohne Enthaltung
- Markus meldet sich und bittet um den Vertrag und eine Rechnung für die Anzahlung.
- Abstimmung: Sollen 1000€ vom FSR für die Fahrt genommen werden?
 - ➔ Einstimmig angenommen ohne Enthaltung
- Abstimmungen: Sollen 500€ bei der FSK für die Fahrt beantragt werden?
 - ➔ Einstimmig angenommen ohne Enthaltung
 - ➔ Jonas sagt Johannes Bescheid.

2.2. Party

- Nichts zu berichten.

2.3. Absolvent_innenfeier

- Feedback war gut, der Ablauf lief größtenteils gut.
- Abstimmung: Soll der FSR 150€ zum Sektempfang zusteuern?
 - ➔ Angenommen mit einer Gegenstimme
- Abstimmung: Soll der FSR wieder Kuchen backen?
 - ➔ Einstimmig angenommen ohne Enthaltung
- Bitte noch einmal an den entsprechenden Stellen (QVK, Dekanat) die Wichtigkeit der Absolvent_innenfeier betonen
- Ist es möglich, Anträge bei der FSK oder dem Kulturreferat des AStA zu stellen?

2.4. Raumgestaltung

- Meinungsbild: Soll die Wand mit einem Hansa-Logo mit FSR3a-Schriftzug an die Wand gemalt werden?
 - ➔ Befürwortet mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung

2.5. O-Woche

- Abstimmung: Dieses Mal 500€ für die O-Woche?
 - ➔ Einstimmig angenommen ohne Enthaltung
- Am ersten Abend soll wieder die Alkylade gemacht werden.
- In der O-Woche könnte ein Türstopper sinnvoll sein.
- Was soll am zweiten Abend stattfinden? Evtl. informieren, was die anderen Fachschaftsräte an Programm haben?

- Für die Kneipentour: Kneipen beibehalten? Felis, grüne Quelle, Nord, Panic
- Markus fragt die Kneipen an, Jonas und Benny kümmern sich um einen Zeitplan.
- Präsentation: Rabea stellt vor, Benny wird auch gefragt. Die Präsentation von Alex wird angepasst und übernommen.
- Markus kümmert sich um Giveaways. Neue Taschen müssen bestellt werden, außerdem neue Sprühdosen. Sarah kümmert sich um ca. 350-400 Taschen, André um die Farben.
- Rabea macht ein Doodle zum Aufräumen des Raums, Jonas für das Besprühen der Taschen.

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni

- Der Prozess gegen die ehemaligen Studierendenvertreter läuft an.

4. Tops

4.1 Feriensitzungstermine

- Am 30.08. um 18h ist der nächste Termin, ein weiterer wird schwierig.

4.2 Homepage

- Stefan bezahlt nicht mehr, wer macht weiter? Sabrina hatte eigentlich eine andere Domain vorgeschlagen.
- Rabea spricht mit André, die beiden versuchen, das zu klären.

4.3 Diverse Mails

- Viele Mails mit Bitten um Verteilen von Umfragen zu Abschlussarbeiten etc. – genereller Text auf Homepage, dass wir keinen Verteiler haben und das nicht machen können.
- Es kamen viele Mails, werden alle beantwortet? Die Beauftragten sind dran.